

# **María Iraburu: “Como cristianos que somos debemos ser capaces de ir del brazo de todos”**

En una conversación con Álvaro Sánchez León, publicada en Aceprensa, la rectora, María Iraburu, aborda la inspiración cristiana de la Universidad de Navarra y señala “dos características del cristianismo que lo hacen especialmente apto para estar presente en las universidades: el respeto a la dignidad de las personas y la racionalidad””.

21/03/2022

Lejos de la confrontación ideológica, piensa que “el talento femenino es una aportación propia de las mujeres que enriquece las estructuras sociales. En la dirección y en la gestión urge aprovechar el potencial de la visión complementaria entre hombres y mujeres. Todos perdemos ante un mundo monocolor.

Con cerca de 180.000 antiguos alumnos, la rectora da cuenta en **Aceprensa** de proyectos, habla de docencia, de investigación, de trabajo en equipo, de diálogo y pararse a hablar, de inserción en la sociedad, de precariedad laboral y salidas profesionales. Afirma que “la universidad es un lugar privilegiado para el diálogo entre generaciones”.

## **La inspiración cristiana de la Universidad de Navarra**

La rectora aborda también la inspiración cristiana de la Universidad y señala “dos características del cristianismo que lo hacen especialmente apto para estar presente en las universidades: el respeto a la dignidad de las personas y la racionalidad”.

Señala también que “el cristianismo es, por naturaleza, plural y abierto a todo tipo de personas. Es lo que permite a nuestra universidad estar en diálogo y colaborar con multitud de mujeres y hombres que pueden compartir nuestros valores, o al menos una parte de ellos, sin tener fe”.

Y en cuanto a ser una iniciativa del Opus Dei, considera los orígenes de la Universidad como “su tesoro más valioso y como una fuente constante de inspiración. San Josemaría insistía

mucho en que el Opus Dei no es antinada, ni antinadie. Que las personas que formamos parte de la Obra, como cristianos que somos, debemos ser capaces de ir del brazo de todos. Ese horizonte encaja perfectamente con la tarea universitaria, pero en esta universidad se refuerza todavía más la idea del diálogo sincero porque es una obra corporativa del Opus Dei”.

Manolo Garrido

Fotografía: © Manuel Castells/  
Universidad de Navarra

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/inspiracion-  
cristiana-universidad-navarra/](https://opusdei.org/es-es/article/inspiracion-cristiana-universidad-navarra/)  
(29/01/2026)